



2019年がスタートしました。平成も最後となり、次はどんな元号になるのでしょうか？
 今年は亥年でもあります。皆さん、自分のゴール目がけて猪突猛進駆け抜けていきましょう！

New 生徒会 スタート

12月12日の生徒会役員選挙の結果を受けて、1月8日、冬休み明け集会の際に、生徒会役員
 任命式が行われました。新たな役員4名に杉田校長先生より任命書が手渡されました。



★生徒会長：塚本光晟さん ★副会長：豊島美蘭さん ★書記：澤村和さん ★会計：石川直矢さん

これからの学校行事において、この4人が縁の下の力持ちとして活躍してくれるはずです。
 星光祭の時のように、みんなで協力し合いながら生徒会を盛り上げていきましょう。

クリスマスティー

先月12月20日には土浦一高定時制の給食において1年間でもっとも豪華(?)とうわさ
 されているクリスマス献立が登場(もちろんケーキも!)。12月の献立表に「●減らそう!フ
 ードロス・食品ロス●」というキャッチフレーズが紹介されていたように、せっかくの豪華な食
 事も食べ残してしまってはもったいない!ということで、食育の観点からこの日の給食時間は
 10分延長。漫画研究部プロデュースによるウィンドウ・デコレーションが、クリスマス気分を
 マックスにして、生徒たちは一足早いクリスマスを目と舌で堪能しました。

